BERNARDO MERINO RICARDO FALCO M.

LA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE

APARTADO P. TELEFONO N.º 71 * AVENIDA ESTE Núm. 344 IMPRENTA GERMANAL

AÑO VIII

SAN JOSE COSTA RICA, MARTES 9 DE FEBRERO DE 1926

NUM. 2152

Las estaciones de camiones

Preocupa grandemente a la Comisión de Vías Púbiicas y al señor Gobernador de la Provincia, la cuestión de tráfico, especialmente lo que se refiere a estaciones de camiones que hacen el servicio de pasajeros a las diferentes provincias y pue-

E Iseñor Secretario de la Comisión de Vías Públicas, don José Manuel Córdova anduve ayer tarde haciendo un recorrido de la capital, a fin de ver si es posible estacionar los vehículos en puntos diversos, conforme a la dirección que tengan según los horarios. Los que hacen los viajes a Escasú y Alajuelita están bien en su puesto, sea frente al establecimiento "El Cometa", pero ne así los que van para He-redia, Alajuela y Cartago, así como los que van a Mo-ravia y San Isidro de Coronado, que se estacionan en una sola cuadra, con perjuicio de las casas comerciales situadas en frente a los parajes de estación actual, por motivo de la interrupción

Entendemos que en la próxima sesión la Comisión tomará un acuerdo al respec-

De veranco

Por el tren de la mañana partió para el puerto de Puntarenas la estimable dara, espesa de nuestro esti. LOS EXCUISIONISTAS CUESTIO mado amigo don Carlos Ventura. Permanecerá varios días en el hermoso puerto, donde sus amistades la atienden con especial cariño. Que le aprovechen las brisas marinas.

derico Pérez, persona esti dades mada y querido vecino de canal. Turrialba. Viene en compafiía de sus hijitos a pasar una temporada en esta capital. Que se divierta mucho.

A Tatone Gutiérr. z, heredero el viaje efectuado. A ratone Guilerr. z, heredero del finado don Edmindo, le ju-garon una mala un día de éstos, de la cual no ha podido salir con todo y haber recurrido al Cuerpo de Detestives.

En dias passdos se le presentó sujeto con una piedra que dijo Ser diamante y ofreciósela en ven-te a Ta'ere, por una suma que a éste no le pareció mal para el ne-

En consecuencia le entregó la tuma pedida, pero al ir a nego-ciar se encoatró con que sólo ers

ACTUALIDADES

ITALIANOS Y ALEMANES

mundiales, es el eaérgico discurso de Musselini ame-nazando al gobierno de Berlín. El discurso se pro-nunció el viernes último, y en algunos círculos políticos se considera inoportuno per haberse pronunciado en el momento en que Alemania va a pedir su ingreso en la Liga de Naciones.

Italia y Alemania miran shora al Austria eomo un lugar de posible extensión territorial. Las dos na. ciones buscan expansión para sus copiosas poblaciones.

Los italianos y los alamanes apenas caben en sus respectivos países. Alemania se estuerza por conla anexión del Austria como Estados agregados a la Federación Germana. Esta campaña de anexión la emprendieron los alemanes a raíz de la guerra, euando vieron que les mermaban su territorio, aprovechando la situación demasiado aislada en que quedaba el Austria al separársela de Hungría mientras Italia cercenaba su territorio en Trento y Trieste, la llamada «Italia irredenta». Los austriacos no vieron con malos ojos esa propaganda de anexión, considerando que su situación podría mejorar entrando a formar parte de la gran nación germana, mientras ésta se resarcía con creces del territorio perdido.

Pero esto era alarmante para Italia, y lo conti-núa siendo. Cuando Italia intervino en la guerra, lo hizo eon su cuenta y razón, especificándose bien antes el premio que obtendría por su intervención en caso de victoria, que se consideraba segura, como así fué

Terminada la guerra, se le negó lo ofrecido, y la indignación de los italianos fué tanta al verse defraudados, que una parte del ejército con D'Annunzio al frente, se lanzó a la aventura de Fiume para tomar por la fuerza sólo una prite de lo que se les había etrecido. La desilución de aquel pueblo fué tan profunda, que cayó en un gran aplanamiento moral y estuvo al borde de la revolución. El fascismo hizo.

píritu popular, devolviéndole la esperanza y el impulso bélico.

Así el nacionalismo italiano se ha recompuesto con mucha energía en estos cuatro años de fascismo, y han afirmado su propósito de engrandecer Italia, convirtiéndola en un tuerte Imperio, ausque tengan

que luchar contra fuerzas poderosas.

Toda la región que riega el Tirol forma una enorme cuña que penetra en la frontera italiana, y los italianos tienen el propósito de cortar esa cuña, como paso previo para etras empresas, trazando una línea recta de sur a norte, desde de Trieste a Salzburge en la frontera alemana al este de Munich.

Es en esa gran región del Tirol donde, para con-trarrestar el proyecto del gobierno de Roma, se ha intensificado la propaganda pre germana que tanto molesta a Mussolini. De alli fueron expulsados la semana pasada unos cuantos italianos, y Mussolini ha creído llegado el momento de hablar fuerte, pronunciando ese sensacional discurso que algunos califican como una "declaración de guerra" y que antes de 1914 hubiera provocado realmente la guerra. Pero ahora es casi seguro que no ocurra nada, porque Alemania está también en un periodo de reconstrucción y es de creer que no le convengan en estos instantes las contiendas armadas. Aparte de que, a la ahora actual, son árbitros de la paz y de la guerra las cuatro grandes Potencias que manejan la Liga de Naciones Imponiendo su voluntad en Europa.

Mussolini ha tenido estos días algunos gastos de desdén para la Liga de las Naciones a la que considera fracasada, y esto hace pensar que Italia no ha sido atendida como esperaba en esa Liga. Y es que, mientras los gobiernos hablan de paz, la diplomacia secreta continúa indisponiendo a unas naciones con otras para asegurar y ampliar los grandes intereses imperialistas.

Ese es el fondo de la cuestión que Mussolini ha

Herido con una

en Panamá

Timaton a Tatone ingeniería, resultando un

cuente.

Han sido, según mani- que considera un deber Unión Nacional. fiestan en sus cartas, de ciudadano, el prestar Sus amigos se aprestan Los celos fueron los instruídos or un propio des a la pación cuando

precioso conocimiento fiesta el señor González, simpatizadores. no se expondrá al ridícu-También han sido ob- lo, corriendo una aven-También han sido obsequiados con diferentes fiestas, habiendo sido la ambiciones, tratándose recepción bastante eleambiciones, tratándose de un simple deseo de Regresarán el próximo sus amigos particulares, pero siendo el movimiento general, desde luego

Tales

El Licenciado don Cle- lanzarlo como candidato' Los meestros excursio. to Genzález, que tantas entrarán ahora en un nistas que fueron a Pa- simputías ha despertado período de actividad ver- en el barrio del Paso de es ello inmoral y digno de castigo? nistas que tueron a Panamá, se encuentran en la róxima campaña pre- carrilar la campaña, para tes, al tirar la mujer un varios buenos y uno de la róxima campaña pre- carrilar la campaña, para tes, al tirar la mujer un varios buenos y uno de la roxima campaña pre- carrilar la campaña, para tes, al tirar la mujer un varios buenos y uno de la campaña. aquena muy sau decnos y nobles, y uno de Llegó hoy a esta capital de los agasajos de que francamente que siempre González Víquez un de ella sin intención de susservicios profesionales sino tam, apreciable señora doña han sido objeto, tanto por que se trate de un movie, block comparte de la sin intención de susservicios profesionales sino tam. Luisa de Pérez, esposa del parte de los colegas sucumplido caballero don Fe yos como de las autoride los Pérez, esposa del parte de los colegas sumiento verdaderamente dadanos que lo aclamen consorte, le infirió a éste cinar al pequeñuelo. Es de ver las yos como de las autoridades de la zona del nacional y serio, no será y desde luego será él el una lesión en la cabeza, manifestaciones
dades de la zona del quien rehuse, toda vez candidato del partido de la cual tuvo bastante
la pobre señora.

Dios miera seriora.

sebre la construcción y des a la nación, cuando para lo cual se convocará ta, pero el asunto se de la magna obra de inpeniera resultando.

Dada su edad mani. Asamblea General de Caparal de Dada su edad mani.

celebró sesión

Anoche continuó la sesión mu entrará a la arena política, nieipal iniciada el viernes de la declaraciones semana próxima pasada, tratán-dose interesantes asuntos.

hemorragia.

botella

Se suspendera la compra de panela

de pànels, que se ha venido ha- importante y laboriosa colonia ciendo en gran escala. Actual italianz, añadimos que la noticia mente se encuentran abarrotadas las hodegas del establecimiento y laboriosa colonia que tenía la intención de pedir esa expalsión por asunto partículas entre establecimiento y las existencias son suficientes parà la red intereses. suplir las necesidaes de casi todo

El nuevo mercadito

Estuvimos ayer de visita en el mercadito de los hermanos Cañas y en el cual se han hecho las construcciones de celdas para el expendio de carnes. Todos los apartamentos están pintados de blanco, siendo las mesas de despacho y de depósito de mampostería, y de mármol los sobres tapaderas. Tanto por la cultura, aun cuando de manera general, como en las partes laterales, para evitar el acceso de moscas, ha sido colocado cedazo fino pareado a vidrios para evitar el agua.

El aspecto general es bueno y posiblemente ya maña-na sean trasladedas las carnicerías a esos nuevos loca-

Las congojas de una pobre madre

Queremos referirnos a una pobre anciana que, careciendo medios con que satisfacer las nece sidades de su hogar, se ocupa día y noche a las faenes molestas de preparar costura de 'partida'', restando a su cuerpo eausado débil el único alimento que podría tener, el sueño reparador.

Así viene llevando su vida, con el gran sacrificio que sélo una madre puede tener, para poder sustentar a sus pequeños desde que quedó viuda. Pero en estos días se le enfermó una criaturita de gravedad y hallamado a diferentes médicos para que la atiendan, encontrándose con que algunos de esos galenos sanguijuelas de la so. ciedad (uos reterimos a los del ca-so, desde luege) por cuanto no tenia el dinero presente para pagarles sus honorarios han abandone-do a la pobre criatura, teniendo En una reyerta habida frases groseras y despectivas. (No

Dios quiera se le cure su niño y Los celos fueron los padezca.

No hay tal expussión

Hace pocos días publicamos una nota informativa en la que se decía que se estaban reuniendo datos para pedir la expulsión de

Ni las autoridades s ben nada tuma pedida, pero al ir a nego:
ciar se encoatró cou que sólo ers
composition de la fina de la fina

..... 🧚 Nota del Día 🔧

DENTRO DE VEINTE AÑOS

Dictadura o anarquía

El Jese del gobierno español ha hecho una protesta que no deja de tener importancia, sobre el papel de las dictaduras en la futura política del mada ne de Sevigné, decia a corten los cabellos, papel de las dictaduras en la futura política del su hija, Mme. de Grignaut: En esto sólo

mundo, He aquí su pensamiento:

"Antes de que hayan transcurrido veinte años todas las grandes naciones estarán gobernadas por una dictadura o habrán caído en la anarquía.

"Las dietaduras no necesitan precisamente ser apoyadas por el Ejército. Una sensata y discreta opisión pública, puesta de manifiesto por un editadura pensamiento de ciudadanaos, es suficiente para ra que sea la opinión que set aprobar el establecimiento de Grignaut: En esto sólo la ilusión colectiva de una generación prepuzga bello lo que otra generación prepuzga bello lo que otra generación jurgara les diligencias que deben más perita que sea y bien practicar y todos los asunintencionado que esté.

¿Quién sabe si hoy no sión individual.

Balzac, que ha secrito de Por visitas que hemos pruebas y le obligado de la constatar personalmente el ciertos trámites, saer en irrecinterés especial que los em gularidades. En ello toda que otra generación jurgara les diligencias que deben más perita que sea y bien practicar y todos los asunintencionado que esté.

¿Quién sabe si hoy no sión individual.

Balzac, que ha secrito todos de ella ponen en persona puede ocurrir, por tente deben más perita que sea y bien practicar y todos los asunintencionado que esté.

El personal, para las actamente, de la mejor manera tividades de la oficina, es aprobar el establecimiento de toda la ilusión colectiva de una generación jurgara les diligencias que deben más perita que sea y bien tente que puede interesar a tamente, de la mejor manera tividades de la oficina, es posible y conforme a la interesación jurgara las diligencias que deben más perita que sea y bien practicar y todos los asunintencionado que esté. nc-a mi juicio el más eficaz-y apoyarla.

"Se requiere la aprobación de las personas que reconocer que tiene, por que comprenden que siempre existirán diferencias de posición y fortuna, de la misma forma que hay que comprenden que siempre existirán diferencias de posición y fortuna, de la misma forma que hay hombres inteligentes y hombres de cerebro obtuso. Las personas anteriormente citadas, comprenden la practica de corresponder a más gusta a "su hombre", visto apreciaciones acerca de su empeño en laborar eficar-nuestra vida moderna, agi- la muy madura que parece la actuación del señor Agen- mente, conforme a sus catada, febril y tanto a las mu- joven, no son las más dichote, que a decir verdad, care- pacidades y cargo. Las personas anteriormente citadas, comprenden jeres que trabajan como a que la mejor garantía de orden, de justicia, radica las "sportwomen".

que la mejor garantía de orden, de justicia, radica las "sportwomen". temenino? No constituye la Acaso nuestras nietas y gioria de la mujer hacer "Todas las naciones se verán muy pronto biznietas juzgen una cosa adorar io qua parece un deobligadas a acceptar esta forma de Gobierno, por muy ridicula los cabellos a fecto en ellas? ser la única eficaz. Un Poder Ejecutivo, rápido y la moda de nuestros días, a enérgico en llevar adelante su programa, garantiza la Ninón, a la "garzonne", a el orden y la tranqui idad del país que gobierne, la Juana de Tred, etc. Pero nación del momento; pero si tranqui idad del país que gobierno, es- ello, qué importa a las mu. nación del momento; pero si interpretar este pequenta atravesando hoy una crisis. Al principio se jeres de hoy? No vivirán en amarla porque es coja, es la descavolvían bien con la interpretar este pequento de la contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva de la contrac

descavolvían bien con la intervención de la opicorazón que no quiebra... Acaso habría que grabar en

la Cobierno de una Nación. Pero
La elegancia, como la beel Evangelio de las mujeres
Muy estimado amige: con el tiempo, los Gobiernos así constituídos, co- lleza, es algo muy relativo.
menzaron a corremperse, representando las pasio- Difiere según los climas y
nes y los intereses privados de determinados par- según las épocas. No comradas las defectuosas, porque tidos o grupos en vez de guiarse por lo que la prendemos que una negra, a ellas jertenece el reino de su apreciable diaris justo provino de operasensata opinión pública pedía.

"Nuevos métodos tuvieron que aplicarse para

referzar los Gobiernos. Le primero era educar al pueblo para calmar su nerviosidad cívica. La opinión pública está padeciendo un ataque de neurastenia, que la debilita. Es preciso por tanto

El papel de profeta siempre ha sido un poco difícil, y lo es más aún en estos tiempos de atrevidas teerías.

Es cierto que todos los sistemas de gobierno atraviesan actualmente una honda crisis. Es cierto también que se siente una necesidad imperiosa de un gran cambio de vida. Pero eso no quiere decir que tenga que consistir ese cambio en el establecimiento de una dictadura personal.

Si eso fuera cierto, el mundo liberal tendría que retirar todo lo que ha dicho contra los dicta-dores de América. Tendríamos que retirar todo lo que se ha escrito contra Ríos Rosas, Porfirio Díaz, Estrada Cabrera, Cipriano Castro, Juan Vicente Gómez, Leguía, Saavedra... Sería cosa de desagraviar a estos señores, precursores, a su manera, de los actuales dictadores europeos.

Nosotros también creemos firmemente, que ninguno de los sistemas de gobierno actuales durará veinte años. Pero no creemos que la solución duradera se encuentre en las dictaduras personales. Y tampoco en las dictaduras colectivas, que no representan una solución, sino un procedimien

to transitorio para un cambio social.

Toda política que no elimine el malestar in-terno de los pueblos y la competencia de las naciones, fraeasará irremisiblemente. Mientras ej caudal de la humanidad no sea gozado equitativa. mente por todos, habrá conspiraciones en todos los países. Mientras no se armonicen los intereses mundiales, habrá guerras. Y esas dos clases de calamidades pondrán en peligro las formas de gobierno que tales males engendran. Y un día, en medio de esas luchas de partidos o de naciones, se derrumbará todo el catafalco social por el impulso iracundo de una humanidad cansada de

Cada uno comtempla el porvenir a través de sus creencias y sus pasiones.

BERNARDO MERINO

La mujer y la ilusión

de los cabellos cortos, hay

Algunas damas exageran se la nariz con una argella o de día en día la moda del que una china se deforme el corte de cabellos y ya no son pie para empequeñecérselo. tos administrativos más ca- es posible, cuando se está melenitas. Va imperando el Pero ni la china ni la negra racterizados por la actividad suministrando justicia comcorte masculino: ¿Esto es be- comprenden que las europeas se den rojo en los labios, El 4 de abril de 1671, se empolven las mejillas y se

que su marido encuentra es- can. lo menos, la ventaja de ser belta, la coja que es como

Las actividades

del Sr. Agente Principal

Uno de los departamen- cen de sentido lógico. No con que tramita los asuntos placer a todo mundo, y hasta sometidos a su consideración es tácil en alguna ocasión, empolven las mejillas y se es indiscutiblemente la A- por circunstancias especiales urten los cabellos.

En esto sólo la ilusión
Por visitas que hemos pruebas y le obligado de la procesa.

"La mujer contrahecha ligencia que las leyes indi- de los interesados, máxima. Así pues, no hay por que En algún colega hemos molestar a quien pone tede

Aclaración

el suscrito y el señer cuenta propia, justamente Alexander Morris, Gepara conservar la altivez rente de la casa de J. P. necesaria en casos aná-Arango y Co. de esta logos. ciudad, haciéndome apa- Del señor Director muy recer ante el público como atentamente, empleado de dicha casa. Para que los lectores de

trón, me permito informar a Ud. que jamás he sido empleado de dichos se-

M. A. PINEDA.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE

Estando para agotarse la partida correspondiente del Presupueste, la Fábrica Nacional de Licores suspenderá la compra de dulce el dia sabado 20 de los corrientes.

de Licores.

Administración General

Traslado

Avisamos a nuestros clientes y al público en general, que de esta fecha en adelante, nos hemos trasladado a nuestro propio edificio situado en la esquina de la Avenida Central y la Calle Central, a donde nos será grato atenderlos como de costum-

Feoli & Rímolo

San José tebrero 9 de 1926.

El robo de la bicicleta

Como informamos en robos escandalesos que

con las anotaciones an- tarde en la carretera que teriormente hechas, fá- conduce a Cartago. cilmente es identificarla, El amigo Fuentes por pero las gestiones hechas sí mismo ha efectuado

nuestra edición anterior, nos pintan las películas al señor Miguel Angel sobre vehícules entán Fuentes le tue robada contribuyendo nuevo ra-una bicicleta francesa mo de los alígeros. En "Alcyon" de ruedas nú- vez pasada fue tan solo mero 28 caracterizada una pesada broma dada por la incisión que pre- al señor Underw, a quien senta su manívela al igual le tomaron el auto, mienque una reparación en el tras estaba presenciando le zo sustentador del tim una susción del América y con él dieron un pa-No es de cambios y seo, abandonándolo más

hasta el momente no han algunas pesquizas, pero dado resultado, pues el como hemos dicho, sin paradero del vehículo se resultado práctico y ese

Ojala se diera con el casi seguro que si no se delincuente, pues esta- hace de otra, no volverá -tra mos viendo que ya los a andar en ciclo. CHARLES SERVICE SERVIC

LA ESPANA LMACEN DE ABARROTES

Fábrica do Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co. APARTADO Nº 211

TELEFONO H' 594

Chamorro y Solórzano departen cordialmente

Otras noticias de Centro América

Managua, 4.-A la Preusa.-

Sen Jos .
«El Comercio» publica en su título de «El Presidente y exprezi- O tega Arz bispo de Managua. dente departiendo en las Piedrecitas» el siguiente pequeño artículo:

El lunes recién pasado tuvo Solórzano y actual mandatario Emiliano Ghamorro, de alta sig-nificación si cabe. Volvía el Sr. Solórzano de su quinta Alameda y al detenerse en las Piedrecitas el Gral. Chamorro que alli se encontraba con su estimable fa-milia, se apresuró a recibirlo y con la cultura y gentileza que le caracteriza le invitó a sentarge en su mesa y poco después se iniciaba entre ambos personsjes una conversación amistosa y cordial sebre diferentes tópicos, siendo el pecto a las cuales el señor Solórzano tuvo frases mny favorables.

El Gral. Chamorro con tino y verdaderes cualidades de estadista ha sabido mantener a Nicaragua en un estado de completa calms, muy en contra de lo que al. gunos espíritus inquietos suponían al asumir al poder. De las Piedre el Gral. Chamorro indicado que este Hospital. el auto de don Carlos pasara ade-

Han llegado a Managua noticias que confirman el hecho de que el periodista y escritor nicaragüense Manuel Antonio Z peda fué en venenedo en San Pedro Sula.

Comprador Gral, del Gobierno nombrado don Jerónimo Zenlli.

Radio especial para la prensa de la América del Sur procedente de Washington informa que reina absoluta quietad en al Departa. mento de Estado en cuanto a los suceses politicos militares de Nicaragua sin duda en espera de la llegada de la delegación enviada por el Congreso Nacional.

Las visitas de persons jes políse han hecho sentir y los amigos del General Chamorro tienen la don Toribio Tijerino. seguridad de que al conocer el Ministro Kallogg la documentación de los hechos mantendrá las cosas en Nicaragua tal como es-

Doetor Hildebrando A. Castellón, acaba de publicar un compendio de geografía de Nicaragua para servicio de las escuelas na cionales. Esta obra ha recogido splausos de los maestres y perso nas entusiastas de esta clase de

Vá a radicarse a Estados Unidos Félix E. Guandique, compa-fiero de bufete del doctor M. H. Zapeda, ex Ministro de N'earagua en Washington.

Fábrica de Hielo, Cervezas

y Aguas Gaseosas

El diez del corriente reunirase en Filadelfia el Congreso Lele. siástico para el cual ha sido edición de esta mañana con el invitado Monseñor Lezcano y

> Mañana esterá en Habana de paso para Estados Unidos la Delegación Nica-agüense que -Oficina Información.

pañerismo periodístico que nos y momento es limpia.

que giró sobre la paz y la tran to ferrererista fracasado en todos vesaren la quinta avenida a en que les arrebataban el quilidad que reina en el país, res. sus intentos, vuelve la paz en toda velocidad sin respetar saquito.

citas se vinisron juntos, habiendo Caridad que prestaba servicios en nes cercanas.

muy egazajado. - Heraldo Son-

Presidente Quifiones.

Este diaria insinúa la conve. nieucia de construir Tiangue conversación, Verman expreMunicipal y establecer Feria de sando su admiración hacia

do obtener que los rascistas negaran una De ellos, soci
do obtener que los rascistas negaran una De ellos, soci
do obtener que los rascistas negaran una De ellos, soci Ganado, - Diario Occidente.

Teguclgalpa, 4. Avisan de San Pedro Sula el fellecimiento del periodista Manuel Antonio Z-pada Nicaragüen. ticas nicaragüenses, dice el Radio, se que hace poco tiempo pasó por esta capital en compañía de

> Se sabe aquí que tropas a mando del general Tosta han cercado todas las salidas de la montaña Ayacuslpa donde se cree se halle guerrillero Ferrera quien se busca con empeño para tranquilidad social. Completa paz -Reconciliación.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Edito riales de España con gran rebaja de premo

BalsayAfrecho de Trigo

Almacén

lugar en el pasco las Piedrecitas que escena entre el Presidente preside el doctor Cuarlas Pasos. Gran robo de diamantes en pleno día

sus intentos, vuelve la paz en toda velocidad sin respetar saguito a los bandidos secundarios se quenen aixat todo el país.—Ramón Santama: las señales del tráfico y llería.

Sonsonate, 5.—A La Prensa:

Hoy la clausura de la expo:

tras disparaban varios tiros to oportuno para practicar el El Vaticano quiere su

liberta da boluta

man, un representante de la el asalto. casa en Holanda acababan de ceste de la calle 48.

Tegucigalpa, 4.—A La Prensa. Nueva York, Febrero.— cuando a dos pasos después El Diputado José María Alvir Peco antes de las diez de la de la vuelta sintieron la prese ha defendido brillante e incon- mañana y en medio de una sión de dos objetos duros en se ha detendido brillante e incon-manara y en mesto de una sion de dos colletos dutos en trastable de los cargos injustifica: inmensa muchedumbre que sus espaldas y sin pronundes que le lanzó Federico Flores transitaba por la calle 48 y eiar palabra fueroa obliga-Fiallos en un semanario de esta quinta avenida, unos ladro-dos a entrar en el pasillo de capital. Como un deber de com. nes asaltaren a dos joyeros la casa marcada con el núhayeren con diamantes mero 14 oeste de la calle 48 une con Alvir, hacemos presente sueltos sin tallar valuados y apenas entraban ambos que su actuación en politica del en más de \$100.000. fueron derribados al suelo A la vista de miles de por dos culatazos que los Después del último movimien móvil que los esperaba atra- beza en el mismo momento

sición departamental estuvo me y a sus perseguidores y la po- asalto mientras que según concurrids. Terminaron las fies licía hacía sonar sus pitos de las suposiciones hechas por

sacar de la caja de seguri ducidas a las oficinas de la

sando su admiración nacia la gran avenida y el numeroso tráfico a aquella hora y selha obtenido el número de así llegar in hasta la calle 48 lalicencia del automóvil.

Excelente calidad

fabrica don ALBERTO ODIO en LA JOSEFINA si-tuada frente al Mercado, al lado de El Gallito. Haga usted sus compras y se convencerá de la verdad.

...... Maderas de Pinotea

Del 1.º de Setiembre próximo en adelante

SE TRASLADARA EL DEPOSITO

situado en la Escuela Juan R. Mora a un local de su pro-piedad siuado a 150 varas al Oeste de la Fábrica de Mo saicos de doña Adeli v. de Jiménez a 100 varas al Nor te de la Cárcel Vieja.

Llamamos la atención de los Constructores acerca de la Calidad, precio y descuento que ofrecemos.

Aguas minerales: Kola Doble

Ko'a Champague

Cream Soda - Gengerale

Información Mundial

Madrid. — El presidente del Círculo de la Unión Mersesional el que se necesite un ntas, imponiéndose esta obligación por medio de un decreto.

El Círculo considerà las dificultades que supone la persecución además que las injusticias causarían mal etecto en el espíritu de los capitales llegándoles a obligar a su paralización o dándoles motives para emigrar.

El Círculo Mercantil, por medio de su presidente, advierte al gobierno que son muchos los bances extranjeros que hacen propaganda intensa para atraerse los capitales españoles, y que antes que estas disposiciones sobre las ventas y otros detalles secundarios se deben dictar

concurrida. Terminaron las fies' licía hacía sonar sus pitos de las suposiciones necnas por tas de Candelaria. Ayer falleció auxilio llamando a las reser-la avenida hacía el norte un sor Luis Martínez Hermana de la vas de policía de las estacio automóvil Cadillac guado por otro bandido les seguía nicona el objeto de canar la este Hospital.

Albert L. Goudvist, un los pasos también y se determiembro de la firma Goud-nían frente a la casa de la entre la iglesia y el estaco existen diez y siete familias may a reazando. Heraldo Son manuel Ver-calle 48 donde se practicó han trepezado con un inex-imperiales en Japón, con un may a reazando. Heraldo Son manuel Ver-calle 48 donde se practicó han trepezado con un inex-imperiales en Japón, con un mada menos qué 17 firmitias imperiales

Tokio, febrero. Las euida-dosas maniobras que ele túa firmitias imperiales

Tokio, febrero. El censo entre la iglesia y el estaco existen diez y siete familias han trepezado con un inex-imperiales en Japón, con un mada menos qué 17 firmitias imperiales Roma, febrero. Las cuidaperado y quizás serio obs- total de sesenta y cinco

Santa Ana, 5. dad del Harriman National joyería donde después de re- unas manifestaciones que treinta y una princesas. En Anoche falleció doña Isabel de Bank en la calle 55 y quin- cobrar el conocimiento fue- aparentemente expresan la estas cifras no han sido in- Vides, esposa del dector Federico ta avenida un saquito verde ron trasladadas a la estación actitud del Papa, e insinúan cluídos cuatro miembros de Vides. Funerales muy concu ri- conteniendo las piedras prevides. Funerales muy concurie conteniendo las piedras predos.

Ton trasladadas a la estación actitud del raps, e insinual condicional de polícía a prestar decla que la Santa Sede no estará la familia real que se enconcuriento.

Ayer regresó a la capital el con dirección a las oficinas

Ton trasladadas a la estación que la Santa Sede no estará la familia real que se enconcuriento.

Satisfecha con nada meaos traban en el extranjero.

Gran número de decteti que la absoluta libertad de El número de empleados de la Corte al servicio de los concernidos. Gran número de decteti- que la absoluta libertad de El número de empleados de la joyería en el Nor 22 al ves han recibido instruccio una controversia tormentosa tres palacios imperiales en nes de perseguir a los ladre- a través de la cual se ve Tokio, se ha fijado en 1,929. Caminaban en animada nes y aunque no se ha podi- que los fascistas negarán una De ellos, 880 hombres

El rogistro de las ven. a pesar de que el acerca-tus en España miento entre ambos pederes miento entre ambos pederes constituye una de las más importantes normas del fascantil ha manifestado que cismo y la aspiración favori-considera contrario a los ta de Mussolini. El gobierno principios de la libertad propermanece silenciose, pero
fesional el que se necesite un la prensa fascista "amenta" libro para los registros de que se hayan publicado las manifestaciones del Vaticano.

El "Observatorie Roma-no", organo del Vaticano,

"El gobierao debe dar a la Santa Sede esa condición de entera libertad, real aparente a todo el mundo, y a la que tiene derecho; después debe emprender la reforma de todas las leyes injustas, yendo de acuerdo ambas au-toridades".

La prensa indica que la repudiación por el Vaticano de la reforma eclesiástica es cosa difícil de comprender, pues la comisión que preparó el proyecto incluía a autoridades de la iglesia tal come el Canón Talamo, de San Pedro, el Canón Cisterna, de Santa María Mayor y el Canon Capitani, de San Juan de Letrán.

Existen en el Japon nada menos qué 17

Las víctimas fueron con-táculo. miembros. De estos treinta nicidas a las oficinas de la El Vaticano ha emitido y cuatro son Príncipes y

Principisndo con el vapor. PASTORES que llegará a Puerto Limón el sáb-do 16 de Eusro en curso, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los días SABADO en la mañana y zarparán los días DOMINGO en la tarde. De venida dichos barcos hacen escala en Habana, Cuba, Puerto Antonio y Kingston, Jamaica y Cristóbal (Colón) y de regreso únicamente en Habana, Cuba. Los vapores CAVINA, CARARE y BAYANO, de la Elders & Fylfes Ltd., que hacen el servicio entre Inglaterra y Puerto Limón con escala en Kingston, Jamaica, en combinación con los vapores SAN BRUNO y LA PERLA para Boston harán el servicio de Limón a Cristóbal semanalmente, zasliendo de Limón los viernes en la tatede. Los vapores para Boston que no hacen el servicio a Cristóbal, quincenalmente zarparán directamente para Boston los sábados en la tarda. Habrá un servicios semanal de vapores entre New Olesna y Puerto Limón. De venida hacen escala en Habana, Cuba y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días VIERNES en la máñara y en la tarde del mismo día zarpan para New Orleans, haciendo escala en Puerto Castilla, Honduras y Habana, Cuba. Para más informes dirigirse a las oficinas de la Com. ñía en Limón o en San José, o a los Sub Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucesores.

Sres. Sasso & Pirie Sucesores.

M. M. MARSH,

Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

Barafillo de casimires Y ropa hecha LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

IMP. GREMINAL

ginger grande y pequeña Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Talegual Obserbin Lizaro; del Sistema Nacional de Biblioteca del Aleistema de Cal

y......

En la China nadie quiere el Poder

Pekin.—Se llegó aquí a un Con sus victorias recientes, acuerdo mediante el cual C. T. Feng se encuentra abora asodiado Warg, uno de los más esfarza por muchas reclamaciones por el dos de los elementos jóvenes en asuntos chinos, vendría a ser mimistro del exterior en el nuevo gabinate que se le encemendo menos que se le llame categórica:
formara. Tuan Chi Jui, jese del ejecutivo, ha anunciado que se retirad el cargo declarando que sapina antes a entregar el poder asjun gabinate.

De aqui que se creá que Feng aspina antes a entregar el poder al minur su empresa, preficier
ajun gabinate.

Noticias consulares de Muk.

Noticias consulares de Muk.

de nel easo contrario permano:
de declaran que Chang Tso-Lin, el señar de la guerre mauchquira na, ha anunciado su intención de retirado en momentos que se les fare de la guerre mauchquira prestigio militar está intacto.

Júzgase que también es posible

ESTAS OBRAS VALEN © 5-00
EL TOMO EMPASTADO

Nistinguido fiósofo americano el surios y el Averroismo, (ensayo) histórico), pasta, Ernesto Renán fa catore — Ni rimor ni arte.—La condenación menta a condenación menta a reanudar su primera de la para de la minura de la tierruci, novelas, José M. de Pereda tiustrada, José M. de Pered

Wang, uno de los más esfarza por muchas reclamaciones por el

Júzgase que también es posible retirerse a causa de su "vejez", los problemas ficancieros y otras guidas de uno similar por el ge- política oriental, puesto que no La Catedral, novela neral Feng Yuh Siass. desnués neral Feng Yuh Siasg, después aparece ninguna razón de pese La declaración de este último por el momento para sa retiro, es juzga, sin embargo, como ma pues él también aparece victorioso nitestación del viejo método orien en sus últimas operaciones mili tal para pedir un voto de con tares contra el general Kuo Sun ling.

TUME CIGARRILLOS Orienta I- Ovalados

16 por 40 ets.

Vesta al por mayor: "LA FAVORITA"
Depósito General: 100 varas Norte del Moreado.
- Paso de la Vaca -- TAMBIEN TENGO TABACO EN HEBRA PARA PIPA

Antonio Ayales

Telegramas rezagados

la Oficina Central

Lotes para construir

En abonos semanales

¡A cuda pronto!

Teléfonos 588 y 71

Se avisa a don Romeo LA PRENSA

Julio Canji, Guatemala. Clotilde Garbanzo, Guate-

mala. Guillermo Salgado, Cartago.

Guillermina de Pitier, Co- Manuel Pineda y familia, Corinto. Padre Arrieta, Pacayas.

Pedro Castillo, Limón. Juan Francisco Calderón, Limón.

Casanova, Turrialba. Fernando A. Facundo, Gua- Gral. Roberto Hurtado, Ma-

temala.

Tres Ríos.

Rosalía Salazar v. de Perlazas, Pacayas. Elisa Salazar, Guatemala.

Muñoz se sirva pasar por la imprenta de

Prensa" para cancelar la

valor de la impresión del

Nº 20 de "La Estrella de Limón".

de Limón".

LA GUITARRA de Cencierto en que voy a obsequiar a mis favorecedores, no podrá verificarse el sorteo el 1º. de Maero simo hasta febrero próximo.

Para informes:

Sastrepía

R. A. MIRAND A

TELEFONO 197 Pasaje Jiménez : San José. TELEFONO 197 Pasaje Jiménez : San José.

José Dolores Solera, Limón. José Alvarado, Río Grande

José María Obando, Mana-

gua. José Alberto Pastora, Guate-

mala.

nagua.

Juana Murillo, Las Juntas. nagua. Zoila Delgado, San José. María de Viloria, Managua. Micaela F. de Barrientos, Ezequiel Cascante, Turrialba. Ana María de Obdabert,

Guatemala.

Ratael Rivera, Corvantes. Miguel Angel Salazar, Ate. Adolfo Benard h., Granada. María Villalebos, Puriscal. Páginas escogidas El señorito Octavio El Maestrarte

LIBRERIA FALCO

Avenida 7º Este, número 344 : CASA FALCO

Francés Las piedras de Venecia, Juan ^Nuskin La Juncatera, novela, Dionisio Pérer Cantos rojos, poestis, ilustrada, Angel Falcó Ca Jerusa em ilbertada, poema, Tcr-cuato Tas:0 El Anticristo, por Demitry de Me-reikowski

José Alvarado, Río Grande
Leonidas Carazo, Pt°. Cor
tés.

Magdalena Fonseca, San Pedro de Sula.

Manuel Pineda y familia, Corinto.

GREGORIO MARTÍNEZ SIERRA Abril melancólico, novela El diablo se rie, novelas Aldea ilusoria, cuentos, ilustrada ARMANDO PALACIO VALDÉS

BENITO PEREZ GALDÓS

FUNDADO EL AÑO 1010 cuenta que debe de & So Director: BERNARDO MERINO

> Administrador: RICARDO FALCÓ M.

Precio de suscrición: @ 2.00 al mes

ADMINISTRACIÓN: 7ª Avenida Este, Nº 344 Teléfono Nº 71 :: Apartado I San José, Costa Rica

Imp GERMINAL propiedad

Apartado 638 : Teléfeno No. 71

ESTAS OBRAS VALEN C 5-00

VICENTE BLASCO IBÁÑEZ

Sobrevivirse, drama en tres act un prólogo "
Por Bretaña, crónicas
Novelas (cinco novelas cotta)
EDUARDO ZAMACOIS
EI Otro, novela
Una vida extraordinaria, novela
Cuenta caminante, crónicas
E: seductor, novela
Tic-Nay, novela
Teatro, cuatro comedias

JUAN MARAGALL

Artículos, 5 temos
Elogios: del amor, de la palabra, de
la poesía, del pueblo, del téatro,
de la danza del vivir, de la gracia,
de una tarde de agosto

FRANCISCO PI Y MARGALL Las luchas de nuestros días Cartas íntimas RICARDO LEÓN

La escuela de los sofites, diálogos Casta de Hidalgos, novela ECA DE QUIERCZ San Cristóbal, leyenda
San Onofre, leyenda
El señor diable, artículos
Adán y Evá, cu. ntos
Los Maias, episodios de la vida reWILLIAM W. ATKINSON

Todas estas obras valen (5-co el tomo empastado

Personas, obras, cosas, ensayos, J. Ortega y Gasset ¡Ab-jo las armas!, novela, Berta de Sutner Ganarás el pan..., novela premiuda

HADMERO; La Iliada
SOFOCLES: Edipo Rey: Edipo
en Colona: Antigonas, teatro
PLUTARCO: Vidas paralelas de los
hombres: ilustres, 5 tomos
RUY BLAS: El Romaucero, poesías,
con grabados

haber estado durante algún tiempo al frente de
los negocios del señor
Peña.

Menos mai que le

con grabados Menos n TIRSO DE MOLINA: El ban folero, aparecieran.

CERVANTES: Don Quijote de la Mancho, 2 tomos ilustrados ViRGILIO: La Engida, ilustrada FRANCISCO DE QUEVEDO

Páginas escogidas Obras serias Escritos políticos

RAMON DE CAMPOAMOR Poedas completas, 3 tomos PIERRE DE COULEVAIN

Ma vimiento diario

PASAPORTES

Honerato Sácaz Na Quirós.

varre, para España.

Asman Carter, para go E
Panamá y Estados Uni- pez.

Carlos Fabián Nautem, para Europa. Wilhen l'eters, para

Europa. María Peters, para Eu

rpoa. Arnoldo Carlos Domíoguez, para Estados Unidos.

Cecilia A. Domíoguez, La vida psíquica de las bestias, ilus- para Estados Unidos.

Mª Margarita, de Rieardo Freer y Matilde

Argentina, de Santiago Braun y Dolores Lo.

Arturo, de Arturo Carrión y Celina Carvajal. María Inés, de Francisco Caravaca y Marga

Arnoldo, de Arturo Porras y Adelia Gómez. Lucía, de Dolores Pé

rita Araya.

DEFUNCIONES

VICENTE BLAD.
acentos Valencianos, a temperatura de la carecte de la car

Sutner Ganarás el pan...., novela, premida Pedro Mita
De varios colores, novelas, J. Valera
Francisco de Valés (el Divino) biografia, Eusebio Ortega y Benjamín
Marcos
Canción de Primavera, teatro.—Naranjo en flor, poesías, Jesé de Maturana
La niña de Luzmela, novela, Concha
Espona
La niña de Luzmela, novela, Concha
Espona cerán becas a la Cámara de Comercio de Costa Rica, Junta de Educación y Escuela de Farmacia.

neta usted ayuda eficazmen-Según parece fué un te a este centro educacional, pariente suyo quien hi- por nuestro medio el profe-Espina

Espina

Las dectrines médicas.

Su evolución, E. Bainet

El libro del matrimonio, Enrique

El libro per poco precio semos de usted respetuosos ricourt

El perdidose para re servidores y amigos.

El cabal ero encantade, (cuento real inverosimil)

El dector Centeno, novela, 2 tomos La familia de León Roch, novela, 2 tomos Doña Perfecta, novela La incógnita, novela El Perfecto ciudadano, Miguel Perera Novelas cortas, Pederio Ciliment Terrer.

La Lucha Utiversal, Félix Le Dantec Poessas escogidas, Salvador Rueda El Passigro, poerías, J. Moreno-Vila, con nu ensivo de J. Ortegray Gasset Poessas escogidas, Salvador Rueda El Passigro, poerías, J. Moreno-Vila, con nu ensivo de J. Ortegray Gasset Poessas Amor y Giencia, comidia en 4 actos JOSE MARTÍNEZ RUIZ (Azoxia) I de Augusta de práctico de corte y de contenda que por ellos haber estado durante al Augusta de práctico de corte y de contenda que por ellos haber estado durante al Augusta de práctico de corte y de contenda que por ellos haber estado durante al ROMERO: La Iliada Sulvado Práctico de corte y de contenda que por ellos haber estado durante al ROMERO: La Iliada Sulvado Práctico de corte y de contenda práctico de corte servidores y amigos.

Andrés Boza Cano Director

Manuel Valverde L. de 1926.

A u" prestamista de esía capi-tal le fue hipotecada en diss pa-sados una prepiedad sita en Ass-rrí, la cual, según la escritura te-nía una extensión de terreno bas-tante apreciable y suficiente para responder por la suma anticipada. Pero, y aquí lo curioso del ca-so, habiendo ido el interesado en

Otro timo

A un prestamista de esta capi-

Come al publicar esta

Con teda consideración

Alejandro Salazar

Sub Director Sau José, 8 de febrero

Secretario

so, habiendo ido el interesado en diferentes ocasiones al citado pue-blo con ingeniero a localizarla no la encuentra, pues la indicada fue vendida tiempo antee, sin que se hubiera registrado la respecti

se moiera registrado la respecti va escritura por haber resultado defectuosa, pero en todo caso es la legal y valeders.

Así, pues, ha perdido la suma, de la cual obtuvo sólo los intere ses por el trimestre primero, que por cierto fueron altos, es decir, a cinco nor ciento mensual. cinco por ciento mensual,

El Cambio Moy a las 15 horas New York 400 1/2 %

Londres..... 389 -París Italia..... 82 Sulza... Béloica

400 1/2